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Au Jeune trio d’anches de paris 

Au-delà du rêve 
1976 

Pour hautbois, clarinette, basson et piano 
Durée : 10’ environ 

Texte de programme :  
La création mondiale d’Au-delà du rêve (1976), pour trio d'anches et piano préparé, eut lieu à la Villa Médicis à Rome par le "Jeune trio d'anches de Paris" 
dédicataire de l'oeuvre.  
Cette oeuvre exprime une atmosphère particulière, les quatre instruments semblent n'en former qu'un, le son s'inspire de l'électroacoustique.  
La préparation du piano, très différente de celle effectuée par exemple par John Cage, joue selon les registres sur des timbres et des grains différents. Les 
extrêmes sont intacts, le grave et l'aigu sonnent "modulation en anneau" et le médium "distorsion". Les bois jouent sur l'évolution interne du son : battements 
accélérés et ralentis, micro-intervalles, multiphoniques (modulation) plus ou moins stables, sons "qui roulent", bisbigliandos aigus entremêlés... Grâce à un 
contrôle précis, la "vie" du son, son phrasé "intérieur" et sa "respiration" forment la microstructure de la musique.  
 
Le but de ces techniques est de provoquer "Au-delà du rêve »... la vie intérieure de l'oeuvre, tantôt explosive, tantôt trouble, tantôt calme.  
 
François Bousch 
 

Program Note:  
The world premiere of Beyond the Dream (1976), for reed trio and prepared piano, took place at the Villa Medici in Rome by the "Jeune trio d'anches de 
Paris" to whom the work is dedicated. 
This work expresses a particular atmosphere, the four instruments seem to form only one, the sound is inspired by electroacoustics. 
The piano preparation, very different from that carried out for example by John Cage, plays according to the registers on different timbres and grains. The 
extremes are intact, the bass and treble sound "ring modulation" and the medium "distortion". The woodwinds play on the internal evolution of the sound: 
accelerated and slowed down beats, micro-intervals, more or less stable multiphonics (modulation), "rolling" sounds, intermingled high bisbigliandos... 
Thanks to precise control, the "life" of the sound, its "inner" phrasing and its "breathing" form the microstructure of the music. 
 
The aim of these techniques is to provoke "Beyond the dream"... the inner life of the work, sometimes explosive, sometimes troubled, sometimes calm. 
 
François Bousch 
  
























